

Strasbourg, le 21 mai 2025

Neudorf - La rue de Saint-Dié se végétalise

Après une concertation avec les parents d'élèves et les habitant-es, la rue de Saint-Dié, sur sa section entre la rue du Ban-de-Sapt et la rue Jean Georges Stuber, est devenue une rue scolaire piétonne afin de sécuriser les déplacements des enfants et d'embellir les lieux.

Le parvis de l'école du Schluthfeld et la rue vont bénéficier à présent de nouveaux aménagements afin de confirmer son statut de rue scolaire piétonne. Ces aménagements consisteront à déminéraliser et végétaliser 480 m² de surface de la rue et du parvis de l'école du Schluthfeld, à planter des arbres pour en faire un îlot de fraîcheur. Du mobilier urbain et des arceaux à vélo seront installés.

Les travaux auront lieu jusqu'au 13 juin 2025, hors plantations et sous réserve de conditions météorologiques favorables. Les arbres seront plantés en octobre 2025.

Avant / Après

